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REGISTRO DE REUNIÃO 

Data: 30/09/2021 

Reunião: 2ª Reunião do Grupo de Avaliação do Contrato de Gestão do CBH 

– MPS Médio Paraíba do Sul 

Grupo: Grupo de estudos da AGEVAP sobre Plano de Bacia 

PARTICIPANTES INSTITUIÇÃO 

Vera Lúcia Teixeira CBH-MPS 

José Arimathéia CBH-MPS 

Tamires Moreira CBH MPS 

Roberta Abreu CBH-MPS 

Sabrina Arantes CBH-MPS 

Tipo: Videoconferência  

Local: Frente a questão do isolamento social devido ao COVID 19, os membros 

se reuniram através de uma Plataforma Virtual 

RELATO DA REUNIÃO 

 

Pauta: 

 

1. Abertura;  

2. Leitura do expediente (correspondência recebida, justificações de ausências 

e síntese de propostas encaminhadas até o início da sessão);  

3. Aprovação da pauta;  

4. Leitura e discussão sobre o Relatório de Progresso;  

5. Comunicações e avisos;  

6. Encerramento.   
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Item 1. O Sr. José Arimathéia realizou a abertura da reunião dando boas vindas e 

agradecendo a presença de todos. 

 

Itens 2 e 3. O Sr. José Arimathéia realizou a leitura do expediente, perguntando se 

alguém teria alguma consideração sobre a pauta, colocando-a em aprovação. Não 

havendo objeções, a pauta foi aprovada por todos. Houve ainda a justificativa de 

ausência do Sr. Geovane Alves de Andrade. 

 

Itens 4 e 5.  O Sr. José Arimathéia comentou sobre a primeira visita realizada no 

Projeto Mananciais, no dia 27 de setembro em Ipiabas, onde juntamente com outros 

envolvidos (Flávio e Lauro), foram encontradas algumas fragilidades na 

estruturação programa, dadas as condições locais, tanto da prefeitura, como da 

EMATER. Ele comentou ainda que o programa mananciais não prevê atividade de 

extensão rural e ressaltou ser necessário a presença de um técnico responsável 

pela atividade. O Sr. José Arimathéia ainda comentou sobre o custo de contrapartida 

existente para contratação deste responsável, dizendo ser necessário a realização 

de um processo seletivo simplificado pelo CBH MPS e posteriormente o 

encaminhamento da contrapartida para contratação de funcionário, sendo também 

necessário levar em conta o custo para aluguel de carro. Posteriormente foi 

discutido outros assuntos quanto ao Relatório de Progresso e a Sra. Roberta Abreu 

projetou a carta referente ao mesmo. Em seguida, o Sr. José Arimathéia, relatou 

preocupação quanto a localização da Praça dos Cílios Paraíba do Sul em Itatiaia, 

podendo não ser um local de fácil acesso e visitação, a Sra. Vera Lúcia então 

comentou que a localização é estratégica, uma vez que a sede da AGEVAP irá se 

realocada próxima à praça. Outros itens presentes no relatório, também foram 

discutidos. A Sra. Roberta Abreu também apresentou o demonstrativo das despesas 

relacionadas ao custeio da entidade delegatária, de acordo com o Contrato de 

Gestão- Anexo XVI da Resolução INEA de número 203/2020 e então o Sr. José 

Arimathéia sugeriu encaminhar GT Monitoramento e a CTEA os assuntos referentes 

ao grupo e a câmera, como um retorno de status de ações. Em seguida foram 
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discutidos outros assuntos e o Sr. José Arimathéia, sugeriu alterar o horário da 

reunião de revisão Regimento Interno, para as 10 horas, todos concordaram. 

Posteriormente os membros do GT, discutiram o fato da necessidade de 

regulamentação de reuniões híbridas, por parte do CEHRI e então foi definido que 

o CBH MPS iria elaborar um ofício solicitando de tal regulamentação. Em seguida, 

foram discutidos alguns itens de pauta sobre a 26 Reunião Extraordinária da 

Diretoria. Foi discutido também sobre o retorno dos municípios quanto aos lavabos, 

onde alguns municípios não haviam respondido e outros afirmaram não ter interesse 

em receber os mesmos. Em seguida, a Sra. Roberta Abreu também comentou sobre 

o item de pauta referente ao Plano de Comunicação, e propôs que o item referente 

aos spotis da rádio e horta urbana, fossem metas a serem compridas no ano que 

vem. A Sra. Roberta Abreu ainda comentou sobre o conteúdo presente nos livretos 

atemporal e temporal e apresentou uma nova proposta de conteúdo contidos nos 

mesmos. A Sra. Roberta ainda esclareceu dúvidas quanto à transmissão ao vivo do 

Raio X Esgotamento Sanitário 2021 e o Sr. José Arimathéia sugeriu que fosse 

avisado aos telespectadores, para não utilizarem os dados apresentados pelos 

municípios, pois o próprio comitê ficaria encarregado realizar tratativa de tais dados. 

Em seguida, o Sr. José Arimathéia solicitou a apresentação do Vídeo 3 do Plano de 

Bacia Minuta, e realizou algumas considerações quanto ao conteúdo contido no 

mesmo. 

 

Item 6. Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada pelo Sr. José 

Arimathéia. 
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Encaminhamentos:  

 

1. CBH encaminhar ao GT Monitoramento e a CTEA os assuntos referentes ao 

grupo e a câmera, como um retorno de status de ações (Anexo XVI da 

Resolução INEA de número 203/2020) 

2. Encaminhar carta ao CERHI relatando a necessidade de regulamentação de 

reuniões híbridas. 

3. Vera e José Arimathéia mandar mensagem para os representantes dos 

municípios, solicitando retorno do ofício referente aos lavabos 

 

Tendo o presente registro sido lavrado por mim, Sabrina Arantes (estagiária do 

Escritório de Projetos) e, depois de aprovado, foi assinado pela coordenadora do 

GACG – Grupo de Acompanhamento do Contrato de Gestão, Vera Lúcia Teixeira. 

 

Volta Redonda, 30 de setembro de 2021 

 

Vera Lúcia Teixeira 

Coordenadora do GACG 

 

 

 

 

 

 

 

Início: 10:00 h Encerramento 12:30 h 

 


